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事業所名 グループホーム あかり   

令和 3 年度  第１回  運営推進会議報告書 

開催日時  令和 3 年 5 月 20 日（木） 14 時 00 分～14 時 45 分 

参 加 者 議   題 

利用者        2 名 

利用者家族      2 名 

地域住民の代表者    名 

市職員         １名 

はたやま地域包括支援 

センター職員      １名 

柊訪問看護ステーション  １名 

薬剤師        １名 

事業所         4 名 

(1) 入居者状況 

(2) 活動状況（4 月、5月） 

(3) 今後の予定（6月、7 月） 

(4) 苦情・事故・ヒヤリハット報告 

(5) 身体拘束の適正化について 

(6) ご意見・要望・提案・助言 

(7) その他 

会    議    録 

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、対面開催を中止とし、各委員へ意見照会

をしました。 

 

（1）入居者状況   

5 月現在  要介護 1：2 名  要介護 2：4 名  要介護 3：0名 

要介護 4：3名  要介護 5：0名  （計 9名） 

平均年齢 86.1 歳    平均要介護度 2.4 

        ・4 月 11 日 女性 1 名入院され、4月 25日に退居されました。              

        ・5 月 15 日 女性 1 名（76歳、要介護 2）の方が入居されました。 

         

（2）活動状況 

  ・４月 ・三浦内科往診      12日(月) 

     ・柊訪問看護ステーション １日(木)、１４日(水)、２２日(木) 

                                   ７日(水)（訪問リハビリ） 

    ・訪問歯科        １日(木)、１５日(木) 

２８日(水)（歯科衛生士） 

      ・お誕生日会（２名）   １８日(日) 

    ・ドミノピザ宅配     ２２日(木) 

      ・訪問理美容       ２６日(月) 

      ・防災訓練・消防点検   ２７日(火) 

      ・ミーテイング      ２８日(水) 

※ お誕生日会では、手作りケーキでお祝いしました。 
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※ ２か月に１回の訪問理美容は、皆さんさっぱりするととても嬉しそうです。 

※ 消防訓練は、事前予告なしに実施しました。 

突然非常ベルが鳴り、驚かれましたが、勝手に行動してはいけないと、入

居者様同士、手を取り合い、職員の指示を待ってみえました。 

皆で外に避難しましたが、行動はスムーズでした。 

 

  ・5 月 ・三浦内科往診      1０日(月) 

     ・柊訪問看護ステーション 6日(木)、２０日(木)、２７日(木) 

                                  １２日(水)（訪問リハビリ） 

    ・訪問歯科        ６日(木)、１３日(木) 

２６日(水)（歯科衛生士） 

      ・カレー作りの日     １３日(木) 

    ・運営推進会議      ２０日(木) 

      ・ミーテイング      ２６日(水) 

      ・お誕生日会（１名）   ２７日(木) 

※ お誕生日会では、喫茶店の雰囲気の中で、クリームソーダを作り楽しんで

いただきました。アイスクリームが炭酸水の中で溶けていくことに、驚い

ていた入居者様がみえました。 

※ 入居者様が中心になって、カレーを作っていただきました。 

皆さん、出来ることを一生懸命やってくださいました。 

 

（3）今後の予定（6 月、7 月） 

   ドライブ、七夕 等 

 

（4）苦情・事故・ヒヤリハット報告 

  ・苦情      0 件 

  ・事故      0 件 

  ・ヒヤリハット  5 月：2件 

    

（5）身体拘束の適正化について 

・身体拘束なし。 

 

（6）ご意見・要望・提案・助言 

   市職員から 

① 苦情・事故・ヒヤリハットについて 

ヒヤリハット 2件は、どのような内容ですか。 

→・服薬チェック確認ミス。朝食後、全員薬を飲んだと思っていたスタッフが、薬 

のケースの袋を処分。あとで 1名が飲んでいないことに気付いた。 

薬は見つかったが、2 人体制で服薬チェックを怠ったことが原因。 
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・介助して錠剤、カプセルを服用していただいたが、カプセル 1錠がタオルに 

張り付いていた。薬を飲んだかどうか、最後まで確認する必要があった。 

また、今後の対応策はどのような内容ですか 

→・服薬に関しては二重チェックを徹底している。チェックミス、記入ミス、確認 

ミスが無いように 2人体制で行うようにしている。 

    ② 身体拘束の適正化について 

「身体拘束なし」とありますが身体的拘束等の適正化について、どのようなこと 

を話し合いましたか。 

→・資料を用い、介護施設での身体拘束の現状や改善策について、話し合った。 

 

はたやま地域包括支援センタ―職員から 

   ・空気清浄機の導入で利用者様、ご家族にとって安心ですね。また、事故もなく 

良かったです。 

 

   柊訪問看護ステーションから 

   ・ヒヤリハットは、スタッフで共有されており、発生頻度も減少しているのでは 

    ないでしょうか。 

   ・気温が上昇しており、熱中症、脱水に注意していければと考えます。 

   ・利用者数が増え、業務・ケア的に大変ですが、連携しリスク予防できればと考え

ます。 

    →有難うございます。今後、気を付けていきます。 

 

   みゆきファーマーシーから 

   ・担当している施設の内で、お薬に関する質問を一番お受けします。入居者の数に

もよると思いますが、入居者様に対してよく目が行き届いている結果だと感じて

おります。 

   →有難うございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

   入居者様の成年後見人様から 

   ・定期的に送って頂く「あかり通信」にて入居者の状態がよくわかります。 

有難うございます。 

   →有難うございます。今後ともあかり通信を送らせて頂きます。 

 

   入居者ご家族様から 

    ・長い間お世話になっております。最初の頃は大変迷惑の連続で、心苦しいことが

多く申し訳ない事ばかりでした。今は少しゆるくなったと聞いて安心しておりま

す。まだまだこれからご迷惑おかけすることばかりかと思います。よろしくお願

いいたします。 

   →有難うございます。ご安心ください。 
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（7）その他 

  ・なし 

 

 

 

       次回開催予定 令和 3 年 7月 15 日（木） 14：00～14：45 

           

 


